

## 松南定時・進路通信 【 3月号 】

H31.3.6

3月1日（金）に卒業式が行われ、後期卒業生17名が入学当初に比べずいぶん大人びた顔つきで本校を巣立つことになりました。卒業生の誰一人として同じ進路先の人はいませんが、就職と進学のそれぞれの道で頑張ってもらいたいと思います。校長先生が式辞で述べられた「困ったときは他人に頼る」ことを忘れずに、何かあれば定時制職員室を訪ねてきてください。



やっとスタートラインに立って一安心です。戸惑いもありますが、今後は、好きな分野の勉強がもっとできると思うと、わくわくしています。



### 愛媛大学 法文学部人文社会学科 合格



3年次A組 飯尾良恵さんが、3月6日に愛媛大学法文学部人文社会学科に合格を果たしました。本校ではAO入試や推薦入試により早い段階で進学先を決定するケースが多い中、1月中旬のセンター試験の結果を受け、2月25日の一般入試前期試験までの約1か月間、ある意味、孤独な戦いだった部分があったと思います。そのような中、彼女は持ち前のペースを崩さない取組で今回の合格に至りました。飯尾さんは、前期試験終了直後から、万一に備えて、後期試験（3月12日）に向けて小論文に取り組んでいたこともつけ加えておきたいと思います。

みなさんも知っていると思いますが、飯尾さんは多方面にわたって好奇心旺盛な人物です。大学こそが彼女のその知的好奇心を満たしてくれる場所であり、多くの人と交流することで大きな人物になってくれると思います。特に、哲学の分野に関心が高いので、いつか「卒業生を囲んでの座談会」でもおもしろい話を聞くことができるかもしれません。

いつも伝えていますが、後輩の皆さんも高い目標を持って、本気で目指せば多くのことは、定時制でも、いや定時制だからこそ実現可能です。ぜひ、後に続けてください。